

開拓地やめ原発から命を守る!!



日本共産党前衆議院議員

さいとう和子

衆議院議員の3年間に47回の質問
★児童相談所の職員不足や老朽化について質問。
★県立柏特別支援学校の教室不足施設改善問題を
児童福祉士の声を代弁し千葉県では200人の職員増加を実現。
★2015年に質問。今年10月中央教育審議会の「中間まとめ」で設置基準の策定が盛り込まれる。
★「性暴力被害者支援法案」の野党共同提出者に。
☆輸入食品の検査率8・7%で残留農薬基準を超えた食品が市場に出回る実態を安倍首相に質問。

南関東ブロック比例代表候補
小選挙区千葉7区候補 (流山市、野田市、
松戸市小金・小金原・馬橋・新松戸)

コロナ対策拡充金有効に!



第34回植田和子議会報告会
が11月1日

(日) 北部公民館で行われました。
指定ごみ袋問題とコロナ対応に関心が集まりました。

植田市議の報告の後、参加者はからはたくさん質問や意見が出されました。

一方で、クラスター対策として施設などで感染者が出た時のPCR検査が全額市の負担ができるようになつたことがわかれました。

インフルエンザの予防注射は市の負担で65歳以上の方が無料になりますが、すべての人を無料にすべきとの意見が出ま

(日) 北部公民館で行われました。
指定ごみ袋問題とコロナ対応に関心が集まりました。

一方で、クラスター対策として施設などで感染者が出た時のPCR検査が全額市の負担ができるようになつたことがわかれました。

シンプル ワクチン全ての人無料にして!

日本共产党
流山北部後援会

ニユースあすなろ

2020年11月
第261号

発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 韶郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

こんには 植田和子です



した。

子どもの問題では北部

地域に保育所が不足して
いて働けないママの実態
もリアルに語られました。

最後に市が計画してい
がらないこと。

「指定ごみ袋導入」問
題について、市民の意見
を募集したパブリックコ
メントに過去最高数の意
見が寄せられたことが報
告されました。

参加者は、まず市民に
知らせることなどを確認
しました。

江戸川台T
9月議会から

9月議会から

①高齢者の方のインフルエンザワクチンについて、国が無料にする方針を出しました。

ましたが、無料は今年度だけ、

シワクチンについて、国が
無料にする方針を出しました。
流山市もいち早く無料になり、
との方針です。早目の接種を
おすすめします。

②小児インフルエンザワクチ

ンについては、無料2回分
で、生後6ヶ月から小学2年
生までが対象ですが、ひとり
親世帯(児童扶養手当受給)、
または、子どもが3人以上い
る世帯(ただし非課税世帯)、
他に生活保護利用世帯だけと
いう、かなり対象を絞ってい
るため、ワクチンが無料とな
るそうです。

⑤産後、ご家族からの支援

植田和子メールから

貯金を増やすために、市
民は納税してゐるわけでは
なく、必要なところにき
んと税金を使ってほし
いから納税して貯める。)

また、安心メールの退
院と死亡を同じ項目に入
れてカウントしてゐる件で
すが、やはり、県からの
情報をそのまま流してい
るものを作ることを望む
のは世の中の進歩の原動
力だ。しかし、危険を伴
う破壊で、一つの秩序を壊して新し
いものを作ることを喜ぶ。既に概念を超えたり、喜
びの翔猿や炎騰などの小兵
が暴れるのも小気味よい。

大相撲は横綱、大
関の休場が相次ぐ
が、この機会に若
手が優勝を狙う意
欲が出ているとい
う。先場所大活躍
が暴れるのも小気味よい。

ヘッドライト

関の休場が相次ぐ
が、この機会に若
手が優勝を狙う意
欲が出ているとい
う。先場所大活躍
が暴れるのも小気味よい。
の翔猿や炎騰などの小兵
が暴れるのも小気味よい。

大相撲は横綱、大
関の休場が相次ぐ
が、この機会に若
手が優勝を狙う意
欲が出ているとい
う。先場所大活躍
が暴れるのも小気味よい。

変えよう日本

関の休場が相次ぐ
が、この機会に若
手が優勝を狙う意
欲が出ているとい
う。先場所大活躍
が暴れるのも小気味よい。

大相撲は横綱、大
関の休場が相次ぐ
が、この機会に若
手が優勝を狙う意
欲が出ているとい
う。先場所大活躍
が暴れるのも小気味よい。

